



心ひとつに

美郷町立美郷中学校
令和6年7月22日
文責：校長



* 本校ホームページ→

充実の前期前半終了



始業式から107日間の前期前半が、今日で終了しました。日々の生活や授業に加え、中間テストや基礎テストなどの学習、入学式等の儀式的な行事、体育祭やタイムトライアル等の体育的行事、新入生歓迎会や生徒総会等の生徒会活動、そして郡陸上や春季大会・郡市総体・県総体、コンクール・発表会を始めとする部活動等の数々の出来事や、それに向けて入念に準備を重ねてきた一つ一つの経験が、子どもたちの成長を促して

**小さなことを重ねることが、
とんでもないところに行く唯一の道。 イチロー**

きました。しっかりと地に足を付け、目標に向かって歩み続けてくれたことを嬉しく思います。その成果については、学校を訪問くださったたくさんの方々からご覧いただくことができました。その際にご指導いただいたことや、生徒・保護者・職員の評価を参考にしながら、今後も歩みを止めることなく、一步一步前進できるように全職員で心がけてまいります。

明日から前期後半が始まる8月26日までの34日間は、夏季休業期間となります。規則正しい生活リズムで、計画的に生活面や学習面の目標達成に向けて取り組めるように、ご家庭でのアドバイスをお願いいたします。この期間は、これまでの自分自身を見つめ直し、意図的・計画的に修正を加えていくことで、大きく飛躍することが望めます。休み明けに、一層遅くなった子どもたちと会えるのを楽しみにしています。事故のない有意義な夏季休業となるよう、よろしくお願いいたします。

* 8/11~8/15は学校閉庁日となります。この期間の緊急連絡先は、美郷町教育委員会教育推進課 〇〇-〇〇〇〇、教育推進課が不在の際は美郷町役場（代表）〇〇-〇〇〇〇となります。



職業講話

11日に2年生は、地域に根ざしたキャリア教育の一環として、保護者の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんのご協力による「職業講話」を実施しました。更に、ハローワーク大曲の職員を講師に迎えての「マナー講話」も行っています。働く意義について考え、あいさつ等の社会人としての振る舞いについてもご指導いただきました。9月には職場体験を予定しています。そこにつながる貴重な学びの機会となりました。



社会を明るくする運動

17日に美郷町公民館で「支え合うまちづくりを進める集い」が開催され、その中で優秀賞を獲得した〇〇〇〇さん(1年)と〇〇〇〇さん(3年)が作文発表をしました。たくさんの聴衆の前で、〇〇〇〇さんは高齢者の方々と関わることの大切さを、〇〇〇〇さんは犯罪のない明るい社会の構築を力強く呼びかけました。

ご協力をお願いします

先週行われた全県総体へのご声援に感謝申し上げます。各部で美郷中らしい活躍を見せてくれました。(詳細は17日の号外をご覧ください。) 24日(本校は11:30長沼球場)からは全県少年野球大会が始まります。希望者を募っての応援となります。弁当の準備や、日によっては学校までの送迎等でご協力をお願いすることになります。26日には、ミルハスでの全県吹奏楽コンクールに出場します。野球・吹奏楽部への引き続きのご声援をお願いします。